
FDP Steinbach (Taunus)

INFORMATIONSVERANSTALTUNG »STEINBACH – EINE STADT FÜR JEDES ALTER!« WURDE MIT GROSSEM INTERESSE UND REGER BETEILIGUNG VERFOLGT

25.02.2011

Der Dritte von vier Informationsabenden der FDP-Steinbach mit dem Thema »Steinbach – eine Stadt für jedes Alter!« wurde von den FDP-Mitgliedern Daniela Kudell-Born und Claudia Wittek präsentiert. Für viele Steinbacher war es klar, dass genau hier der Schuh drückt. Nicht nur am Ende, sondern auch während der Präsentation gefragt und rege diskutiert.

Im Rahmen der Präsentation wurde gezeigt, welche Betreuungs- und Freizeitmöglichkeiten für Menschen jeden Alters in Steinbach bestehen – von der U3-Betreuung über die verschiedenen Schulen bis hin zu Pflege im Alter. Es war eine breite Palette an Themen, die wahrlich für jedes Alter zugeschnitten waren.

Insbesondere an den Themen Kinderbetreuung, Vorschule und Schule sowie das Jugendhaus wurde großes Interesse sichtbar. Für das Jugendhaus sei eine Renovierung dringend notwendig. Auch die Betreuungszeiten wären Verbesserungswürdig. Es wurde darauf aufmerksam gemacht, dass ab sofort das Jugendhaus zusätzlich einmal im Monat am Samstagnachmittag und -abend geöffnet sein wird.

Auch unsere ausländischen Mitbürger waren ein Thema der anschließenden Diskussion. Eine Besucherin meinte, dass wir zuwenig auf die ausländischen Mitbürger zugehen würden. Die FDP wird sich beim Ausländerbeirat erkundigen, ob in Steinbach tatsächlich zuwenig auf die ausländischen Mitbürger zugegangen wird.

Der große Beifall am Schluss hat gezeigt, dass dies eine sehr gelungene Informationsveranstaltung war. Es wurde angeregt, zu einem späteren Zeitpunkt diese

Themen in einem entsprechenden Rahmen aufzugreifen und weiter zu diskutieren.